



LIGA 2

PSIM Jogja Daratkan Pedrinho dari Persikabo

JOGJA - PSIM Jogja secara resmi telah memperkenalkan rekrutan asing pertamanya untuk mengaruhi kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 mendatang, yakni pemain asal Brasil João Pedro Oliveira Santos.

Pemain yang akrab disapa Pedrinho ini adalah pemain yang berposisi gelandang serang yang didatangkan Laskar Mataram dari Persikabo 1973. Sebelum bermain di Indonesia, Pedrinho adalah pemain yang telah bermain di beberapa negara, seperti di Malta dan Georgia.

Manajer PSIM Jogja Razzi Taruna mengungkapkan perekrutan Pedrinho ke tim Laskar Mataram ini didasari atas evaluasi musim lalu. Salah satunya tim berlogo Tugu Pal Putih ini kecewa dengan beberapa pemain asing yang didatangkan karena bermain kurang maksimal dan tidak memiliki kontribusi terhadap tim. "Kami kekurangan kreativitas di sepertiga depan lapangan. PSIM Jogja kekurangan umpan-umpan cantik yang bisa dieksekusi penyerang kami," ungkapnya, Selasa (2/7).

Meskipun Persikabo 1973 mengalami degradasi pada kompetisi Liga 1 musim lalu, akan tetapi, menurut Razzi Pedrinho adalah pemain menonjol secara individu dan sangat berkontribusi terhadap timnya. Sehingga pihak tim Laskar Mataram tertarik untuk merekrutnya. "Dia juga tipe pemain yang petarung," lontarnya.

Tercatat pada musim lalu Pedrinho Berhad mencatatkan 2.555 menit bermain bersama Persikabo 1973. Legiun asing asal negeri Samba tersebut juga berhasil mengantongi 4 empat gol dan delapan assist dengan 31 kali penampilannya di Liga 1 2023/2024 lalu. Pelatih PSIM Jogja Seto Nurdiantoro menyatakan kedatangan Pedrinho ini diharapkan bisa menambah kreativitas permainan di tim Laskar Mataram. Dia merasa Pedrinho cocok untuk tim. "Semoga pengalaman dan kemampuannya bisa menambah kreativitas permainan tim," ujarnya. (ayu/din/by)




REKRUTAN ANYAR: Pedrinho saat masih berseragam Persikabo 1973.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005